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Comunicato Stampa 
ACQUA NON ANCORA POTABILE 

A7, chiesti interventi urgenti per la sicurezza 
«E’ intollerabile che migliaia di persone debbano sopportare simili disagi. Da anni 
continuiamo a segnalare, a più livelli, la pericolosità dell’autostrada A7 nei tratti 
che costeggiano il torrente Scrivia. Limitare la velocità non basta, sono necessari e 
improrogabili interventi importanti per la sicurezza dei cittadini». Queste le parole 
del Sindaco Lorenzo Robbiano che ha aperto la conferenza stampa convocata 
questa mattina presso gli impianti Acos di Bettole, il quale ha aggiunto: «Siamo 
convinti che il trasporto di merci pericolose dovrebbe avvenire tramite ferro e non 
su gomma, in ogni caso chiederemo formalmente di interdire il traffico sulla A7 ai 
mezzi che trasportano sostanze tossiche. In questi anni – ha spiegato Robbiano - 
abbiamo investito risorse per rimodernare gli impianti, la rete acquedottistica ed 
aumentare la riserva idrica. La nostra parte l’abbiamo fatta, ora è necessario che le 
Istituzioni competenti si prendano le proprie responsabilità e risolvano una volta 
per tutte questo problema».  
Il Sindaco ha poi fornito informazioni sull’evoluzione dell’emergenza: «La 
situazione sta lentamente migliorando, ma purtroppo non siamo ancora in grado di 
revocare l’ordinanza che vieta l’uso dell’acqua per usi alimentari. Stiamo 
attendendo ulteriori analisi da parte dell’Asl. Voglio sottolineare – ha aggiunto 
Robbiano -che stiamo facendo tutto il possibile per limitare i disagi alla 
cittadinanza; le cisterne di acqua potabile a Novi e a Pozzolo continuano ad essere 
rifornite con regolarità, alle case di riposo vengono consegnati dei sacchetti di 
plastica da due litri con acqua potabile, gli stessi che gli anziani possono ricevere a 
casa telefonando al Comando di Polizia Municipale (0143.323411).  
L’Ospedale S. Giacomo di Novi è sempre stato fornito di acqua potabile, in quanto 
allacciato ad una linea autonoma che capta dai pozzi di via Gavi, realizzati alcuni 
anni fa proprio per evitare simili inconvenienti. La macchina comunale si sta 
muovendo senza intoppi, ringrazio il personale in servizio, così come i volontari 
della Protezione Civile che ci stanno dando una grossa mano».  
Il Sindaco, infine, ha annunciato che quando la situazione tornerà alla normalità, 
ne sarà data la massima diffusione attraverso le auto pattuglie dei Vigili Urbani, 
manifesti, mezzi di informazione televisivi e della carta stampata. La situazione 
aggiornata sulla potabilità dell’acqua si può consultare anche sul sito 
internet www.comune.noviligure.al.it. 
Armando Alice, responsabile tecnico di Gestione Acqua, ha poi spiegato che dopo 
l’incidente di mercoledì pomeriggio, 21 maggio, gli impianti sono stati messi 
immediatamente in sicurezza. La stessa cosa è avvenuta il giorno successivo, 
quando le analisi hanno rilevato la presenza di idrocarburi. Il secondo evento, però, 
non sembra riconducibile all’incidente sull’autostrada A7, un’indagine in corso 
dovrà stabilirne la causa. Una volta accertate le responsabilità, il Comune di Novi 
Ligure e Gestione Acqua si costituiranno parte civile per la richiesta dei danni. 
All’incontro con i giornalisti erano presenti anche Mauro D’Ascenzi, Presidente di 
Gestione Acqua, Camillo Acri, Presidente Acos, il comandante della Polizia 
Municipale, Armando Caruso, e l’On. Mario Lovelli, il quale, subito dopo 
l’incidente, è intervenuto sull’argomento presentando un’interrogazione 
parlamentare al Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. 
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